

SANTA MARTA DE TORMES

El nuevo centro joven estará situado en la parcela cedida por la CHD

El Ayuntamiento logra la titularidad de la finca urbana de casi 1.500 metros cuadrados, con vivienda en su interior, después de siete años de gestión para actuar en la instalación

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha logrado después de siete años el compromiso por parte de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) de la cesión de titularidad de la parcela situada en la avenida de las Nieves, que se materializará el próximo lunes 4 de abril, cuando el alcalde del municipio, David Mingo firme el convenio con la delegada de Economía y Hacienda de Salamanca, Ana Belén Lobato.

El inmueble cuenta con una finca urbana de 1.452 metros cuadrados de superficie, de los que 173 metros están ocupados por una construcción de una sola planta, que el Consistorio pretende convertir en el nuevo Centro Joven del municipio, tras las mejoras y el acondicionamiento necesario de la zona, ya que está cerrado y en desuso desde hace décadas. Una instalación que se encuentra en un área clave por su proximidad a la zona de ocio y deportiva del municipio, junto a los pabellones deportivos, campo de fútbol, piscinas, colegios, Escuela de Educación Infantil y Edificio Sociocultural, como afirma el alcalde.

De esta manera, el objetivo municipal es acometer la rehabilitación del edificio existente y la limpieza de la parcela y dotar a este espacio el uso para la realización de actividades de ocio, formación e información para el Área de Juventud y convertir el actual Punto de Información Juvenil (PIJ) en centro de referencia para el colectivo.

En este sentido, el primer edil se muestra satisfecho "por la consecución de una gestión que comenzó en 2009 y que hoy podemos decir que finaliza con la incorporación de un espacio



El alcalde, David Mingo, junto a la edil de Juventud, Silvia González, en la parcela cedida por la CHD. | EÑE

LOS DATOS

Población juvenil

En la actualidad, el municipio cuenta con más de 3.200 jóvenes empadronados con edades comprendidas entre los 14 y los 32 años, para los que desarrolla programas y actividades específicas con el fin de lograr una mayor participación e implicación en la vida municipal. Objetivo que pretende conseguir el Consistorio con la creación del nuevo centro.

Instalaciones municipales

El Ayuntamiento tiene habilitados varios espacios destinados al colectivo juvenil, repartidos entre el nuevo Área Joven y el Edificio Sociocultural. Unas instalaciones que acogen un gran número de servicios, como la tramitación del carnet joven, el Punto de Información Juvenil (PIJ), garantía juvenil, coordinación laboral, ocio y tiempo libre, apoyo al estudio, formación y empleabilidad, acceso a internet y zona wifi, drogodependencias, servicio de sexualidad joven y asociacionismo.

de uso y de actividades que complementará a las existentes".

Asimismo, Mingo insiste en que "se ha pasado de contar con una parcela en unas condiciones malas, a poder contar con un espacio que, una vez adecuado, pasará a ser de uso para la juventud completando los ya existentes".

Con esta gestión, el alcalde santamartino asegura que "se demuestra el trabajo y el tesón del equipo de Gobierno para ser capaz de sacar adelante aquellas iniciativas que son buenas para el Ayuntamiento, pero sobre todo, para los vecinos de Santa Marta".

El municipio pondrá en marcha puntos para la recogida de material para Siria

EÑE

El equipo de Gobierno de Santa Marta ha aceptado en la Junta de Portavoces la propuesta realizada por el Grupo Somos Santa Marta, por la que pondrá en marcha puntos de recogida de material para Siria.

La iniciativa estará coordinada tanto por los Servicios Sociales del Ayuntamiento como por el Grupo Municipal Somos San Marta, creando para ello una relación de lugares de recogida, además de dar la posibilidad a otras organizaciones locales, sindicatos o asociaciones para la colaboración en la recogida de material de primera necesidad.

Para garantizar que las personas afectadas reciben el material, los Servicios Sociales estarán en contacto directo con la Asociación de Apoyo al Pueblo Sirio, receptor del mismo, que establecerá el protocolo y los requisitos a seguir en la recogida y envío a sus instalaciones para ayudar a paliar una de las más grandes crisis humanitarias sufridas a nivel mundial.

Bienestar Social comienza las actividades del trimestre

La concejalía de Bienestar Social mantiene su programación de actividades permanentes que desarrolla a lo largo del curso, a las que se añaden las propuestas para el último trimestre del curso. Unos talleres en los que no faltan las modalidades de yoga, zumba, pilates, gimnasia de mantenimiento, así como informática, danza del vientre e inglés, que cuentan con gran demanda de la población, sobre todo mujeres y niños. | EÑE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

LA GACETA

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: salamanca@lagacetaedesalamanca.es

Nombre _____

Teléfono _____

Texto _____

ECOS